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FECHA:  FEBRERO  01  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   ¡Fuego!   

  
Otorgan  más  dinero  para  los  partidos   

   Se  discutirá  la  disolución  de  ayuntamientos   

   Que  INE  y  sindicatos  se  sumen  a  ajuste  de  gasto  público:  Corpamex   

  
Piden  regular  lotes  de  autos   

  
¡Cero  impunidad!   

   Domingos  en  la  ciencia   

  
Ponen  más  sanciones  a  choferes  incumplidas   

  
Express  Nieto  surtió  gas  a  cárceles  del  DF   

  
Pierde  Casonas  la  AV.  Reforma   

   Plantean  que  Procuraduría  General  de  la  República  atraiga  el  caso  L12   

   Padres  de  los  43  y  gobierno,  cara  a  cara  en  la  ONU   

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  A  L  
Criterio-Destinan  28  mdp  a  los  diez  partidos: Debido  a  la  pasada  expedición  del  Código  Electoral  del  Estado  de  Hidalgo,  
se  incrementaron  5  millones  115  mil  764  pesos  para  el  financiamiento  público  de  los  10  partidos  políticos  en  la  entidad.  Esto,  
al  pasar  de  23  millones  656  mil  820  pesos   en  2014   a  28  millones  772  mil  584  pesos  para  este  año,   incremento  que  se  
ajusta  a  las  nuevas  fórmulas  previstas  en  el  artículo  30  de  dicho  código,  así  como  al  salario  mínimo,  que  es  66.45  pesos  para  
este  2015,  como  corresponde  al  área  geográfica  a  la  que  pertenece  Hidalgo.  El  Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI)  es  el  
que   tuvo  el  mayor   incremento,  el   cual  es  de  un  millón  78  mil  800  pesos,   pues   luego  de   recibir  6  millones  695  mil  850  en  
2014,   su   prerrogativa   para   2015   será   de   7   millones   774   mil   650   pesos.   El   Partido   Nueva   Alianza   (Panal)   es   el   segundo  
instituto  político  con  más  prerrogativa,  al  tener  un  gasto  de  5  millones  219  mil  780  pesos,  seguido  de  Acción  Nacional  y  el  
Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD),  que  gastarán  3  millones  925  mil  600  pesos,  es  decir  540  mil  943  pesos  más  en  
comparación   con   el   año   anterior.   El   Partido   Verde   Ecologista   de   México   (PVEM),   Partido   del   Trabajo   (PT)   y   Movimiento  
Ciudadano   (MC),   este   año   recibirán   3  millones   62  mil   813,   2  millones   392  mil   200   y   917  mil   10   pesos,   respectivamente.  
También   se   consideró,   dentro   del   nuevo   tabulador   para   las   actividades   generales,   a   los   tres   nuevos   partidos   políticos:  
Movimiento  de  Regeneración  Nacional  (Morena),  Partido  Encuentro  Social   (PES)  y  el  Humanista,  que  recibirán  518  mil  310  
pesos  anualmente,  es  decir,  43  mil  192  pesos  al  mes.  Lo  anterior,  quedó  avalado  por  el  Consejo  General  del  Instituto  
Estatal  Electoral   (IEE)  de  Hidalgo,   que  preside  Mario  Ernesto  Pfeiffer   Islas,   organismo  que   también  puso   sobre   la  
mesa  las  22  leyes  secundarias  que  deberán  elaborar  para  aplicar  el  Código  Electoral.  Para  esta  faena,  sólo  les  quedan  90  días  
de   un   total   de   120   que   se   dieron   para   la   elaboración   de   las   leyes   secundarias.   Esto,   tras   transcurrir   un  mes   de   que   los  
diputados  de  Hidalgo  aprobaran  este  nuevo  ordenamiento  jurídico  que  regirá  las  elecciones  de  gobernador,  84  alcaldías  y  30  
diputaciones  locales  en  2016.  (José  Antonio  Alcaraz,  página  04)  

 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Planea  MC  llegar  a  60  municipios: A  pesar  de  la  reducción  financiera  para  las  actividades  generales,  Movimiento  
Ciudadano   (MC)  no  ha  disminuido   sus  actividades   internas,  pues   la  dirigencia   del  partido  ha   realizado  giras  en  municipios  
donde  la  militancia  tenía  años  de  no  recibir  al  coordinador  estatal.  De  acuerdo  con  Christian  Pulido  Roldán,  presidente  de  MC  
en  Hidalgo,  el  financiamiento  de  poco  más  de  43  mil  pesos  mensuales,  que  recibieron  en  2014,  no  puso  en  jaque  al  partido,  
pues   se   ha   estado   trabajado   con   las   estructuras.   Por   ejemplo,   hoy   cuentan   con  presencia   en   46  de   los   84  municipios   de  
Hidalgo,  aunque  en  los  siguientes  meses  buscarán  llegar  a  los  60  municipios  en  donde  además  de  abrir  comités  municipales,  
tienen  proyectado  instalar  casas  ciudadanas  de  gestión.  Esto,  de  cara  a  las  elecciones  de  junio  de  2015,  sobre  las  que  Pulido  
aseguró   que   harán   posible   que   MC   mantenga   su   registro   al   lograr   más   de   3   por   ciento   de   la   votación.   A   pesar   de   la  

  
  El  Instituto  Estatal  Electoral  (IEE)   le  dio  un  

respiro  financiero  a  este  partido,  pues  su  financiamiento  público  para  este  2015  se  incrementó  a  76  mil  417  pesos  mensuales.  
(José  Antonio  Alcaraz,  página  04)  
Crónica-Critica  Flores  recorte  presupuestal: El  recorte  al  gasto  anunciado  por  el  secretario  de  Hacienda  es  resultado  de  
la   situación   económica   del   país,   pues   está   muy   petrolizada.   En   este   contexto   será   importante   no   recortar   recursos   a  
programas  sociales,  planteó  el  presidente  del  Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD)  en  Hidalgo,  Ramón  Flores.  Señaló  
que  gran  parte  de  recursos  que  llegan  al  país  vienen  por  el  petróleo  y  bajo  las  condiciones  actuales  representa  una  situación  
complicada.  Precisó  que  ojalá  los  recortes  al  gasto  no  sean  en  la  parte  social  y  se  apliquen  en  compensaciones  y  gastos  de  
depende    El   ajuste   al   gasto   de   la  
administración  pública  federal  anunciado  por  Luis  Videgaray  es  por  52  mil  millones  de  pesos,  de  los  cuales  65%  es  por  gasto  
corriente   y   35%   gasto   de   inversión.   Representa   un   ajuste   de   34  mil  millones   de   pesos   al   gasto   corriente,   se   aplicará   a:  
reducción   de   servicios   personales   de  mandos  medios,   disminución   10%   gasto   plazas   eventuales   y   honorarios,   restricción  
generación  nuevas  plazas,   y   reducción   10%  gasto  programas   sociales.  En  gasto  de   inversión   se  hará  un  ajuste  de   18  mil  
millones  de  pesos;;  se  cancela  el  proyecto  de  tren  transpeninsular  en  Yucatán,  así  como  el  proyecto  de  tren  de  alta  velocidad  
México-Querétaro.  La  estimación  de  algunos  analistas  es  que  el  ajuste  contribuirá  a  elevar  la  confianza  internacional  con  un  
pronóstico  de  crecimiento  de  3.2%  a  4.2%.  (Sara  Elizondo,  página  08)  
El   Independiente-Revelará   Nueva   Alianza   precandidatos   por   Tula   y   Tepeapulco: La   próxima   semana   el   partido  
Nueva   Alianza   dará   a   conocer   el   nombre   de   los   dos   precandidatos   a   diputados   federales   por   distritos   V   y   VII,   de   Tula   y  
Tepeapulco.   Después   que   el   pasado   30   de   enero   venciera   el   plazo   que   el   Instituto   Nacional   Electoral   (INE)   otorgó   a   la  
dirigencia  nacional  para  registrar  a  sus  precandidatos,  en  la  entidad  solo  faltan  esos  dos  distritos.  Aunque  el  partido  mantiene  
en  secreto  los  nombres  de  las  o  los  precandidatos  por  ambos  distritos,  está  anunciado  que  el  próximo  martes  el  presidente  
del  instituto  político,  Eliseo  Molina  Hernández,  los  dé  a  conocer  en  conferencia  de  prensa.  Mientras  tanto,  por  el  distrito  I  con  
cabecera  en  Huejutla   fue   elegido   como  precandidato   Joaquín  Vite  Arrellano,  mientras  que  en  el  distrito   II  de   Ixmiquilpan,  
Denis  Meléndez  Cuevas.  Para  el  distrito  III  con  cabecera  en  Actopan,  Nueva  Alianza  registrará  a  Ana  Bertha  Díaz  Gutiérrez,  en  
el  IV  de  Tulancingo  a  Esteban  Alfaro  Alarcón  y  en  el  VI  con  cabecera  en  Pachuca,  a  Sagrario  Díaz  Granillo.  Molina  Hernández  
aseguró  que  las  primeras  cinco  fórmulas  garantizan  éxito  en  la  contienda  electoral  debido  al  consenso  y  apoyo  de  militantes  
pues  no  fueron  designación  de  la  dirigencia  o  de  un  grupo,  además  de  ser  personas  preparadas.  (José  Manuel  Martínez,  
página  05)  
Milenio-Morena   arranca   asambleas   para   designar   a   candidatos:   Este   día   el  Movimiento   de   Regeneración   Nacional  
(Morena)  en  Hidalgo,  realizará  sus  asambleas  para  designar  a  los  siete  candidatos  a  diputados  federales  en  cada  uno  de  los  
distritos   electorales   por   el   principio   de   mayoría   relativa   y   representación   proporcional.   Se   prevé   el   inicio   de   las   siete  
asambleas  en  los  distritos  electorales  federales  de  la  entidad  en  punto  de  las  11  de  la  mañana  con  la  participación  de  cerca  
de   15   mil   militantes,   que   ratificarán   a   los   aspirantes   únicos   que   solicitaron   su   registro   como   candidatos   de   mayoría,   y  
propondrán  y  elegirán  a  10  aspirantes  en  cada  distrito  electoral  para  integrar  las  candidaturas  plurinominales  de  Morena  en  la  
V  circunscripción  de  la  que  forma  parte  Hidalgo,  que  serán  seleccionadas  por  la  dirigencia  nacional.  Debido  a  que  solo  existió  
un  registro  en  cada  distrito,  serán  ratificados  por  los  asambleístas  en  Huejutla,  Marco  Antonio  Priego  Saavedra,  integrante  del  
movimiento   campesino;;   en   Ixmiquilpan,   el   sindicalista   Armando   Azpeitia   Díaz;;   en   Actopan,   Ángela   Álvarez   Pérez   del  
Movimiento  Magisterial  del  Valle  del  Mezquital;;  y  María  Cristina  de  la  Concha  Ortiz,  presidenta  de  la  Asociación  de  Escritores  
Latinoamericanos  en  Tulancingo.  Así  como  Luis  Enrique  Cadena,  miembro  del  consejo  nacional  de  Morena  en  Tula  de  Allende;;  
por  el  distrito  de  Pachuca,  Irma  Hernández  Jiménez,  de  la  iniciativa  privada;;  y  en  Tepeapulco,  Martha  Elena  Arias,  miembro  
del  comité  directivo  estatal  del  movimiento.  (Janet  Barragán,  página  13)  
El  Sol  de  Hidalgo-Hoy,  Morena  elegirá  candidatos  (Redacción  Ojo  Política)  
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Síntesis-Llama   PRI   a   candidatos   a   ejercer   transparencia:   Los   candidatos   del   Partido   Revolucionario   Institucional  
manejarán  con  transparencia  los  recursos  económicos  de  sus  campañas,  aseguró  su  dirigente  estatal,  Ricardo  Crespo  Arroyo,  
quien  indicó  que  en  ese  sentido  su   instituto  político  ha  dado  un  paso  adelante.  Al  respecto,  el  dirigente  estatal  del  tricolor,  
dijo  que  la  misma  reforma  electoral  blinda  el  quehacer  político  del  país  y  el  estado  al  obligar  a  los  institutos  políticos  a  regirse  
bajo  criterios  de  transparencia,  austeridad  en  cuanto  a  los  recursos,  y  de  legalidad  y  honestidad  respecto  a  sus  abanderados,  
en  lo  cual  aseguró  que  su  instituto  político  ha  iniciado  acciones.  "Hoy  todas  las  actividades  les  puedo  decir  que  se  hacen  de  
manera  transparente,  ya  que  la  reforma  electoral  blinda  y  hace  un  ejercicio  electoral  de  mayor  compromiso  de  los  partidos  
hacia   la   transparencia   y   el   orden   financiero   de   cada   campaña,   además   de   que   no   habrá   derroche   de   recursos,   porque  
estamos  conscientes  de  la  situación  del  país".  Respecto  a  los  precandidatos,  los  cuales  aseguró  que  podrían  ser  los  candidatos  
finales,  refirió  que  también  la  reforma  en  la  materia  los  obliga  como  partidos  a  que  se  tenga  un  mayor  cuidado  en  la  elección  
de  sus  candidatos,  a  fin  de  evitar  que  estos  puedan  estar  relacionados  con  grupos  de  la  delincuencia  o  bien  que  incurran  o  
hayan  incurrido  en  algún  tipo  de  delito,  por  lo  que  en  el  caso  del  tricolor  todos  han  dado  su  aval  para  ser  investigados.  "Creo  
que  somos  el  partido  que  en  ese  sentido  ha  dado  un  paso  adelante  también  en  ese  sentido,  ya  que  hoy  hay  una  autorización  
de  cada  aspirante  de  hacer  a  su  persona  y  bienes  una  auscultación  financiera,  económica,  patrimonial,  personal,  profesional  y  
hasta  vamos  a  tener  la  posibilidad  de  considerarlo  así  de  hacerles  un  examen  antidoping".  Por  último,  Crespo  Arroyo  aseguró  
que   en   estos   momentos   la   postura   de   su   partido   no   es   solamente   apostarle   a   que   sus   abanderados   logren   una   amplía  
convocatoria  para  impulsar  la  participación  ciudadana,  sino  también  de  ver  hacia  adelante,  para  poder  lograr  los  objetivos  de  
triunfo  que  se  han  planteado  como  instituto  político.  (Jaime  Arenalde,  página  03)  
Síntesis-Distrito  V,  tierra  fértil  para  el  PAN:  Luego  de  haber  presentado  su  registro  a  la  candidatura  del  Partido  Acción  
Nacional   por   el   distrito   V,   con   cabecera   en   Tula,   el   ex   diputado   local,   David   Reyes   Santamaría,   reiteró   que   esa   zona   del  
estado   es   tierra   fértil   para   que   pueda   triunfar   la   oposición,   debido   a   la   falta   de   resultados   del   PRI   en   aspectos   como   la  
construcción  de  la  refinería  Bicentenario.  Después  de  dar  a  conocer  que  tras  una  reunión  con  integrantes  de  la  dirigencia  de  
su   partido,   finalmente   decidió   presentar   su   solicitud   de   registro   por   vía   de   representación  proporcional,   dijo   que   en   estos  
momentos  las  posibilidades  de  triunfo  son  mayores  a  las  que  se  tenían  en  años  anteriores,  esto,  por  la  falta  de  respuesta  a  
los  habitantes  de  la  región  por  parte  de  las  autoridades  federales  y  estatales.  "Las  expectativas  son  grandes,  primero  por  el  
candidato  del  partido  oficial,  quien  pese  a  que  es  originario  de  la  zona  ha  hecho  cosas  que  no  son  bien  vistas  por  la  gente,  
como  es  el  caso  de  un  desalojo  violento  del  Arco  Norte  de  un  grupo  de  inconformes,  además  de  que  los  del  PRI  fueron  los  
que  siempre  criticaron  al  gobierno  federal  de  no  cumplía  con  la  refinería  y  ahora  que  tuvieron  la  oportunidad  al  ser  gobierno  
federal  son  los  que  fallan".  A  decir  del  también  ex  candidato  de  Acción  Nacional  a  la  presidencia  municipal  de  Atitalaquia,  le  
ha   afectado  mucho   a   los   habitantes   de   la   zona,   ya   que   aquellos   que   vendieron   sus   tierras   para   la   fallida   refinería   tienen  
presente  que  son  aquellos  que  ahora  son  gobierno   los  mismos  que  finalmente  no  cumplieron  con  sus  ofrecimientos,  y  han  
dejado  en  el  desamparo  a  muchas  personas  que  tienen  la  oportunidad  de  mostrar  su  rechazo  en  las  urnas.  "Sin  duda  alguna  
que  para  todos  los  partidos  hay  un  área  muy  grande  de  oportunidad  para  el  triunfo,  pero  de  manera  especial  para  nuestro  
partido  tenemos  una  gran  oportunidad  para  los  comicios  de  este  2015,  en  las  elecciones  a  celebrarse  el  próximo  7  de  junio".  
Por  último,  Reyes  Santamaría  afirmó  que  si  bien  ya  hay  más  de  un  aspirante  para  el  mismo  distrito  por  parte  de  su  partido,  
espera  lograr  la  postulación  desde  el  Comité  Ejecutivo  Nacional,  y  de  esa  manera  demostrara  los  habitantes  de  la  región  que  
se  puede  hacer  mucho  más  para  impulsar  el  desarrollo  de  la  zona.  (Jaime  Arenalde,  página  03)  
Plaza   Juárez-En   Febrero   las   listas   de   pluris    en   el   PRI:   Luego   de   concluir   los   procesos   de   preregistros   de  
precandidatos   a   diputados   federales   por   la   vía   de   mayoría   relativa,   Ricardo   Crespo   Arroyo,   dirigente   estatal   del'   Partido  
Revolucionario   Institucional,   aseguró,   que   la   siguiente   fase   es   el   listado   de   aspirantes   por   la   vía   de   representación  
proporcional.  Indicó  que  ésta  es  la  última  fase  de  la  que  se  encarga  el  propio  Comité  Ejecutivo  Nacional  y  de  la  cual  el  comité  
hidalguense   se   encuentra   pendiente,   en   espera   de   que  dicha   lista   pueda   estar   lista   en   el  mes   de   febrero.  Al   cuestionarle  
cuántos   lugares   buscarán   los   prisitas   hidalguenses,   el   dirigente   tricolor   respondió   "es   un   listado   nacional   y   depende  de   la  
subscripción  que  le  toca  al  estado  de  Hidalgo,  estamos  en  pláticas  con  el  Comité  Ejecutivo  Nacional,  todavía  no  hay  nada".  No  
obstante,  aceptó  que  Hidalgo  postularía  algunos  perfiles  y  estarían  al  pendiente  de  la  revisión  que  se  haga  a  nivel  nacional,  
en  tanto  recordó  que  tradicionalmente  se  han  tenido  dos  diputaciones  plurinominales  para  esta  circunscripción;;  "esperamos  
que  el  estado  pueda  otra  vez  contar  con  dos,  si  se  puede  más  que  mejor",  comentó.  Ricardo  Crespo,  recalcó  que  al  igual  que  
el  resto  de  las  candidaturas,  en  el  caso  de  los  de  representación  proporcional  también  serán  50  por  ciento  hombres  y  50  por  
ciento   mujeres,   así   como   el   30   por   ciento   de   jóvenes.   "Es   una   estrategia   nacional,   de   esos   500   aspirantes   y   después  
candidatos   debe   de   haber   50   por   ciento   mujeres,   50   por   ciento   hombres   y   el   30   por   ciento   jóvenes   y   depende   de   la  
construcción  nacional;;  el  comité  nos  dice,  tiene  que  ser  un  joven,  tendrá  que  ser  una  mujer  y  de  ahí  vamos  construyendo  en  
unidad  con  el  comité  nacional  y  con  todo  el  país",  recalcó  el  dirigente  tricolor.  Por  último  comentó  que  en  poco  menos  de  un  
mes,  también  se  darán  a  conocer  los  perfiles  que  serán  los  suplentes  de  los  candidatos  a  diputados  federales,  los  cuales  se  
decidirán  en  conjunto  el  comité  estatal  con  el  nacional  y  donde  se  espera  tener  cuadros  jóvenes,  pues  "a  eso  aspiro  y  ese  es  
mi  compromiso",  remató.  (Natalia  López,  página  3A)  
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Plaza   Juárez-Si   carecen   de   ideología   política,   ¿a   quiénes   van   a   servir?:   Ante   el   reciente   registro   de   José   María  
Lozano  areno   como  precandidato  a  diputado   federal  por  el   Partido  Acción  Nacional   (PAN),   la   líder  moral  del  Partido  de   la  
Revolución   Democrática   (PRD)   en   Hidalgo,   Teresa   Samperio   León,   exhortó   a   la   población   a   reflexionar   su   voto   en   las  
próximas  elecciones  a  fin  de  no  dejarse  llevar  por  la  demagogia  de  los  personajes  que  "brincan"  como  chapulines  de  cargo  en  
cargo  y  de  partido  en  partido.  "El  registro  de  José  María  o  como  lo  conocen  más,  Cherna  Lozano  en  el  PAN,  no  hace  más  que  
destapar  la  falta  de  una  ideología  sólida  y  la  enérgica  búsqueda  del  poder  por  el  poder,  es  el  claro  ejemplo  de  la  carencia  de  
una  ideología  sólida  y  de  principios  que  se  consolidan  en  valores  morales,  el  brincar  de  un  partido  a  otro  siempre  generará  la  
desconfianza  no  sólo  de  la  ciudadanía  hacia  la  persona,  sino  de  los  militantes  hacia  las  dirigencias  de  los  partidos",  dijo.  De  
igual  forma  Samperio  León  señaló  que  los  partidos  que  postulan  a  este  tipo  de  candidatos  lo  único  que  hacen  es  reflejar  la  
crisis  de   congruencia   con   sus   principios   y   la  perversión  de  quienes   trafican   con   las  necesidades  y   carencias  que  el  pueblo  
padece,  por   lo  que  enfatizó:  "este  tipo  de  personajes  que  se  dicen  políticos,  no  son  buenos  ni  para   los  partidos,  ni  para   la  
sociedad,  ni  para  el  pueblo,  porque  al  carecer  de  ideología  sólida  también  carecen  de  credibilidad  y  por  ende  de  congruencia,  
es  decir  que  lo  único  que  se  espera  de  esta  gente  es  el  beneficio  personal",  dijo.  Por  otra  parte  señaló  que  en  la  actualidad  la  
posible  candidatura  del  ex  edil  de  Zimapán  postulado  en  su  momento  por  el  PRD,  no  es  '  el  único  indicador  de  la  crisis  que  
prevalece   en   la   política   mexicana,   ya   que   apuntó   que   la   irresponsabilidad   de   los   distintos   candidatos   del   Partido  
Revolucionario  Institucional  (PRI)  que  dejaron  sus  puestos  para  ir  a  buscar  la  diputación,  sólo  permiten  ver  lo  enfermos  que  
están  por  el  poder  y  la  falta  de  compromiso  para  con  la  ciudadanía.  "Lo  vemos,  primero  dijeron  que  todo  por  el  beneficio  del  
pueblo,  que  los  cargos  de  representación  popular  que  ostentaban  eran  para  atender  ala  ciudadanía,  y  de  buenas  a  primeras  
lo  único  que  hacen  es  ver  pos  'sus  intereses  propios  y  buscan  otros  puestos  dejando  al  abandono  las  responsabilidades  que  
habían  aceptado",  dijo.  Y  agregó  que  los  precandidatos  del  tricolor  que  dejaron  sus  puestos  para  buscar  la  diputación  federal,  
no  tienen  ni  deben  pregonar  tener  carrera  política,  "ya  que  ésta  se  logra  con  resultados,  con  total  responsabilidad  y  siempre  
en  apego  a   la  vocación  de  servir,  no  de  servirse  del  pueblo,  cuando  no   terminan  sus  periodos   frente  al   cargo,  no  pueden  
contar   esto   como   carrera   política,   es  más   bien   la   búsqueda   de   intereses   propios   y   del   mismo   partido,   pero   nunca   de   la  
ciudadanía  a  quienes  buscan  representar".  (Raúl  Pérez,  página  5A)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Crónica-Registra  el  INE  más  de  121  mil  trámites  para  las  credenciales: Más  de  21  mil  124  credenciales  para  votar  
fueran  tramitadas  ante  el  Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  en  Actopan  durante  la  campaña  de  credencialización,  siendo  las  
primeras  semanas  de  enero  uno  de  los  periodos  más  fuertes  debido  a  que  a  última  hora  los  habitantes  acudieron  para  tener  
identificación  oficial.   El   pasado  15  de  enero   concluyeron   los   trámites  de   credencialización,  que   superaron   las  expectativas,  
aseveró  el  vocal  ejecutivo  del  INE  Actopan,  Daniel  Larrieta  Carrasco.  Recordó  que  la  campaña  para  obtener  esta  identificación  
inició  en  septiembre  de  2014  y  concluyó  a  mediados  de  enero,  atendiendo  un  total  de  21  mil  708  trámites  de  los  cuales  19  mil  
124  credenciales  ya  fueron  recogidas.  Reveló  que  en  las  últimas  semanas  para  credencialización  se  intensificó  el  número  de  
trámites,   que   entregarán   durante   los   próximos   días.   Por   lo   pronto   2  mil   584   credenciales   siguen   custodiadas   por   el   INE.  
Detalló  que  hasta  enero  se  tiene  el  registro  de  298  mil  873  ciudadanos,  de  los  cuales  143  mil  252  son  hombres  y  155  mil  621  
son  mujeres  mayores  de  edad.  Mientras  que  en  la  lista  nominal  el  número  de  personas  con  credencial  para  votar  es  de  280  
mil  123.  Aun  cuando  el  número  de  ciudadanos  sin  credencial  es  bajo,  Larrieta  Carrasco  consideró  necesario  que  la  población  
tome   conciencia   de   lo   que   significa   este   documento   para   diferentes   trámites   que   deseen   realizar.  
ciudadanos  a  acudir  a  oficinas  del  INE  Actopan  a  recoger  su  credencial  con  fotografía  y  recordarles  que  tienen  como  fecha  

  (Hugo  Cardón,  página  10)  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Impulsan   perspectiva   de   género: El   consejero   Román   Souberville   González,   presidente   de   la   Comisión   de  
Planeación,  Adscripción  y  Creación  de  Nuevos  Órganos,  del  Consejo  de   la  Judicatura,  señaló  que  juzgar  con  perspectiva  de  
género  es  un  compromiso  y   responsabilidad  que  ha  asumido  el  Poder   Judicial   del  Estado  de  Hidalgo.  Al   dar   inicio  el   taller  
Elementos  teóricos-prácticos  para  juzgar  con  perspectiva  de  género,  impartido  por  la  maestra  Adriana  Ortega  Ortiz,  directora  
de   área   de   la  Unidad  de   Igualdad  de  Género,   de   la   Suprema  Corte   de   Justicia   de   la  Nación   (SCJN),   Souberville  González  
resaltó  la  obligatoriedad  de  los  servidores  públicos  jurisdiccionales  para  instruirse  en  estos  temas.  El  consejero  argumentó  que  
debido  a   la  complejidad  de   los  contextos  sociales,  es   ineludible  que  quienes  emiten  sentencias  se  auxilien  de  herramientas  
que   les   permitan   discernir   criterios   que   accionen   el   pleno   ejercicio   de   los   derechos   humanos,   evitando   acciones   como   la  
desigualdad   y   la   discriminación   contra   las   personas.   Adriana   Ortega   Ortiz   explicó   la   necesidad   de   transformar   las  
concepciones  sobre  género,  para  evitar   reproducir   la  discriminación  y   la  desigualdad  en   la  elaboración  de   las  sentencias,  y  
recalcó   que   quienes   las   realizan   requieren   allegarse   de   instrumentos   como   el   Protocolo   para   juzgar   con   perspectiva   de  
género,  emitido  por  la  SCJN.  (Redacción,  página  05)  
Uno  más  Uno-Un  compromiso,  juzgar  con  perspectiva  de  género  (Redacción,  página  02)  
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El   Independiente-Anuncia   secretario   de   Gobierno   nuevos   nombramientos: El   secretario   de   Gobierno,   Salvador  
Elguero   Molina   dio   a   conocer   rotaciones   de   directores   dependientes   de   la   subsecretaría   de   gobernación,   cuyo   titular   es  
Alberto  Escamilla  Vital.  De  esta  forma,  el  funcionario  estatal  nombró  a  Héctor  García  Díaz  director  general  de  gobernación  en  
Tulancingo,  anteriormente   se  desempeñaba  como  delegado  especial  en   la  zona  de  Tepeji  del  Río.  Gerardo  Canales  Valdéz  
ocupará   la   subsecretaría   de   gobernación   en   la   zona   de   La  Huasteca,  mientras   que   al   Valle   del   Mezquital   le   fue   asignado  
Alejandro  Ramírez  Furiati.  Álvaro  Mera  Domínguez  fue  designado  director  de  gobernación  en  Ixmiquilpan,  mientras  que  Elmer  
Céspedes   Galindo   se   integró   al   mismo   cargo   pero   en   Tula.   Por   último   informó   que   Jaime   Salomón   Leal   se   incorporó   a  
actividades  dentro  de  la  subsecretaría  de  gobernación,  ya  que  anteriormente  se  desempeñaba  como  director  de  gobernación  
en   Tulancingo.   Durante   este   acto,   Salvador   Elguero   recordó   a   funcionarios   que   deben   actuar   apegados   a   la   ley   y   en  
cumplimiento  al  respeto  de  los  derechos  humanos,  de  tal  forma  que  con  su  trabajo  contribuyan  a  la  paz  social  en  cada  una  de  
las   regiones   asignadas   su   cargo.   Por   su   parte,   los   nuevos   servidores   públicos   se   comprometieron   ante   el   secretario   de  
Gobierno  a  trabajar  con  convicción  y  vocación  de  servicio.  (Redacción,  página  05)  
Plaza  Juárez-Propone  Corpamex  que  sindicatos  e  INE  se  sumen  a  ajuste  del  gasto  Público:  Derivado  del  anuncio  
que  se  diera  el  viernes  pasado  a  nivel  federal  para  dar  a  conocer  que  el  presupuesto  al  gasto  público  sí  sería  reducido  en  el  
presente  año,   la  Confederación  Patronal  de   la  República  Mexicana  (Coparmex)  delegación  Hidalgo  fijó  una  postura  a   favor,  
medida  que  calificó  como  oportuna  y  sana  para  las  finanzas  de  los  mexicanos.  A  través  de  un  comunicado,  Sergio  E.  Baños  
Rubio,  titular  de  la  Coparmex  Hidalgo  reconoció  la  necesidad  de  hacer  recortes  en  los  gastos,  debido  a  la  baja  en  los  ingresos  
por  la  disminución  del  precio  del  petróleo  y  la  incertidumbre  del  mismo,  y  destacó  que  es  positivo  que  el  ajuste  principal  se  dé  
en  mayor  parte  en  el  gasto  corriente  no  indispensable,  para  combatir  el  desperdicio  y  también  la  corrupción.  "Los  ajustes  en  
la  inversión  productiva  están  concentrados  en  proyectos  de  menor  tasa  de  rentabilidad  financiera  y  social,  lo  que  envía  una  
buena  señal,  a  los  mercados  internacionales  sobre  el  manejo  responsable  de  las  finanzas  de  México",  puntualizó.  No  obstante,  
explicó  que   también   sería   importante  que  se  sumaran  a  este  esfuerzo   los  otros  poderes  de   la  República,  el  Congreso  y  el  
Judicial,  y  los  organismos  autónomos  como  el  INE  y   los  sindicatos,  "los  gobiernos  estatales  y  municipales  deberían  también  
dar  muestras  de  su  responsabilidad  sumándose  a  esta  iniciativa  en  sus  propias  estructuras.  Es  momento  de  hacer  un  esfuerzo  
nacional  de  sobriedad,  austeridad  y  eficiencia",  indicó.  De  igual  forma,  dijo  que  es  necesaria  una  mayor  eficiencia  en  el  gasto:  
evitar  duplicidades  en   los  programas,  gastar  menos  en   la  administración  de   los  proyectos  y  más  en   la  aplicación  directa  al  
beneficiario,  e   invertir  prioritariamente  en  aquellos  proyectos  que   incidan  en  mayor  medida  en  el  empleo  y  el   crecimiento.  
Finalmente,  Baños  Rubio  aseveró  en  que  al  igual  que  el  gobierno,  los  empresarios  consideran  que  es  momento  para  generar  
medidas   que   puedan   impulsar   el   crecimiento   económico   a   través   de   la   inversión   privada,   el   fortalecimiento   del   mercado  
interno  y  el  crecimiento  de  las  empresas  y  los  empleos.  Cabe  mencionar  que  el  Secretario  de  Hacienda  y  Crédito  Público  Luis  
Videgaray  anunció  un  ajuste  por  124  mil  300  millones  de  pesos  al  gasto  público  en  2015,  lo  que  equivale  al  0.7  por  ciento  del  
Producto  Interno  Bruto  (PIB).  (Alejandra  Vera,  página  3A)  

P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
Crónica-Apuesta  Eleazar  por  contacto  directo: Anunció  el  alcalde  de  Pachuca,  Eleazar  García  Sánchez,  que  el  contacto  

sinergia  para  tener  una  mejor  relación  entre  sociedad  y  gobierno,  que  redunde  en  mayor  desarrollo  para  la  ciudad.  Luego  de  
entregar   juguetes  y  cobijas  a  personas  de   las  colonias  El  Tezontle  y  La  Raza,  sostuvo  que  siempre  será  un  avance  para   la  
administración  pública  generar  apoyos  para   sectores   vulnerables,  pero   sobre   todo  mantener   contacto  directo   con   la  gente  
para   conocer   sus  necesidades.  Subrayó  que  este  programa  permite  una  mayor   relación   con  el   sector   juvenil   e   infantil,   en  
virtud  que  uno  de   los  propósitos  del  ayuntamiento  para  2015  es   fomentar  actividades  entre  estos  sectores.  Puntualizó  que  
acciones  de  este  tipo,  donde  se  fomenta  el  contacto  vecinal  con  sus  autoridades,  representa  un  paso  importante  para  generar  
desarrollo  de   la   ciudad  y   de  manera  directa   caminar  para   cambiar  el   rostro  de   la   ciudad  a   corto  plazo.  
conjunto  es  posible  generar  mejoras  para  Pachuca,  las  cuales  se  reflejan  en  obras  que  ya  se  han  concluido  y  muchas  más  que  

  Añadió  que  será   importante  que  en  próximos  meses  el  contacto  con  la  población  se  mantenga  
sólido,  pues  gracias  a  la  disposición  de  la  población  por  atender  a  los  distintos  llamados  del  ayuntamiento  es  posible  generar  
más   y   mejores   obras.   Reconoció   la   labor   realizada   por   elementos   de   la   Secretaría   de   Seguridad   Pública   Municipal   y   de  
Protección  Civil  durante  el  incendio  de  una  casa  habitación  de  la  colonia  Felipe  Ángeles;;  su  intervención  fue  vital  para  evitar  
una  desgracia.  (Milton  Cortés,  página  05)  
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C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  La  Secretaría  de  Seguridad  Pública  en  Pachuca  ya  realiza  un  censo  de  viviendas  desalojadas  o  abandonadas  en  la  
colonia  Nueva  Estrella  con  el  objetivo  de  reducir   las  posibilidades  de  que  se  conviertan  en  nidos  de  delincuentes.  Miguel  
Ángel   Chávez,   funcionario   de   esta   dependencia,   comentó   que   se   pretende   prevenir   los   delitos   en   esta   demarcación   así  
como  mantener  la  seguridad  de  las  familias  que  habitan  en  este  emblemático  barrio  de  la  capital  y  que  también  es  una  de  las  
zonas  con  altos  índices  de  marginación.  
    
:Que  Poco  a  poco  y  sin  hacer  ruido  los  del  Partido  Humanista  se  arman  de  cara  a  las  elecciones  venideras  en  la  entidad;;  
por  lo  pronto  ya  tienen  representantes  para  el  distrito  de  Pachuca  y  se  menciona  a  Esmeralda  Moreno  Ortiz  como  titular  
para   esta   candidatura,   en   tanto   por   el   distrito   I   de   Huejutla,   tienen   a  Lucia   Lara   Nava;;   en   el   II   con   cabecera   en  
Ixmiquilpan  a  Lucrecia   Hernández  y   en  Actopan  competirán   con   Leopoldo   Martínez  Licona,   en   tanto  Gilberto  
Ramírez,  coordinador  en  la  entidad  del  partido,  dicen  anda  muy  apurado  para  tener  todo  sus  aspirantes  listos.  
    
:Que  Donde  urge  una  renovación  de  reglamentos  es  en  Tepeji  del  Río  
años  que  no  se  renuevan  y  que  a  la  fecha  resultan  obsoletos  para  atender  eficazmente  las  demandas  de  la  población,  dicen  
que   lo   peor   es   que   algunos   ya   fueron   aprobados   pero   no   se   pueden   hacer   válidos   porque   aún   no   son   publicados   en  
el  Periódico  Oficial  del  estado,  entre  ellos  el  de  disposición  de  desechos  sólidos  para  poder  sancionar  a   las  empresas  que  
tiren  basura  industrial  sin  permiso.  
    
:Que  En  lo  que  respecta  al  distrito  de  Ixmiquilpan  los  perredistas  ya  cierran  filas  en  torno  al  quien  resulte  candidato  por  el  
Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD)  y  es  que  los  de  la  Unión  de  Fuerzas  Indígenas  y  Campesinas  (UFIC)  
aseguran  que  van  con  todo  para  quedarse  con  el  distrito,  una  tarea  que  dicen  no  será  fácil  pero  tampoco  imposible,  por  lo  
pronto   esperan   a   que   se   designe   al   aspirante   del   sol   azteca   para   brindarle   su   apoyo   según   dicen   los   afiliados   a   esta  
organización.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  

los  municipios  en  los  casos  en  los  que  se  detecte  la  infiltración  del  crimen  organizado,  ya  sea  por  propia  voluntad  o  porque  los  
  

Omar  Fayad  Meneses  
Senador  sobre  disolución  de  municipios  
    

  va  a  funcionar,  la  verdad  es  
que  ahorita  en  esta  temporada  invernal  luego  no  se  antoja  mucho  pero  sí  creo  que  si  en  otras  ciudades  funciona  por  qué  en  

  
Eleazar  García  Sánchez  
Edil  de  Pachuca  sobre  centro  histórico  
    
i  mamá  es  artesana  de  toda  la  vida,  ella  nos  ha  sacado  adelante  a  mí  y  todos  mis  hermanos,  gracias  a  las  artesanías.  Yo  

desde  bebé  he  estado  aquí,   los  23  años  me  la  he  vivido  de  feria  en  feria  y  gracias  a   las  artesanías  estoy  por  terminar  una  
  

María  Dolores  Islas  Zacatenco  
Artesana  hidalguense  
  
(Redacción,  página  03)  
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La  Crónica  de  Hoy-   
  
Una  vez  más  los  encargados  del  transporte  colectivo  en  el  estado  comprueban  que  las  normativas  resultan  innecesarias  para  
buena  parte  de   los  choferes,  pues  al  no  respetarlas  se  detectan  diversas   irregularidades  que  ponen   incluso  en  riesgo  a   los  
usuarios.  El  mal  estado  de  unidades,  la  falta  de  pólizas  de  seguros  y  hasta  algunas  enfermedades  son  el  "pan  de  cada  día"  
entre  este  sector,  pese  a  los  esfuerzos  y  las  multas  que  deben  cubrir  estas  personas.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Luis   Ángeles: Gracias   a   las   acciones   encabezadas   por   el   titular   de   la   Dirección   de   Profesiones   del   estado   dicha  
dependencia  de  la  SEPH  logró  la  detección  de  más  títulos  apócrifos,  lo  que  genera  certidumbre  a  la  ciudadanía  respecto  a  los  
profesionistas   de   la   entidad.   Quienes   intentan   incurrir   en   esta   clase   de   delitos   ahora   deben   pensarlo   dos   veces   pues   las  
sanciones  son  severas  y  sin  miramientos.  
  
Abajo-Elmer  Céspedes: 

unque  la  meta  es  mantener  la  tranquilidad  social  en  las  regiones  donde  son  designados.  Hay  tiempo  para  
que  cambie  de  estrategia  y  ofrezca  resultados.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
CHISTOSITOS  
Molestia  entre  el  personal  de  Protección  Civil  generó  este  sábado  una  llamada  donde  se  informó  la  supuesta  fuga  de  gas  
en   un   nosocomio   de   la   ciudad   de   Pachuca;;   resulta   que   algún   gracioso   comunicó   a   las   autoridades   dicha  
problemática  pero  al  llegar  los  elementos  de  ésta  y  otras  corporaciones  de  emergencias  observaron  que  sólo  se  

haberlas  las  investigaciones  lleguen  hasta  las  últimas  consecuencias.  
  
ENOJOS  
Pese  a  los  esfuerzos  de  las  autoridades  por  mejorar  el  aspecto  vial,  en  lugares  como  la  Central  de  Abastos  de  Pachuca  
cada  día  queda  de  manifiesto  que  la  ley  aplica  solamente  para  algunos.  Los  propios  transportistas  de  la  zona  
afirman   que   existe   demasiada   tolerancia   para   algunos   taxistas   que   operan   en   las   entradas   principales   al  
centro  de  comercio,  quienes  con  total  impunidad  se  apropiaron  de  espacios  como  los  destinados  a  peatones  y  
ciclistas.  Advirtieron  que  es  urgente   tomar  cartas  en  el  asunto,  en   virtud  de  que  además  de  afectar   la   circulación  
también  dañan  el  desempeño  de  otros  transportistas.  
  
REAPARECE  
Quien   de   plano   ya   está  montada   en   su   papel   rumbo   a   la   diputación   federal   es   la   exaspirante   al   gobierno  
hidalguense  Xóchitl   Gálvez,   la   cual   fue   recibida   en   el  marco   de   un   evento   privado   en   la   capital   del   estado,  
donde   apareció   de   pronto   ante   la  mirada   sorprendida   de   los   invitados   y   quien   sin  más   se   dedicó   a   repartir  
saludos   y   sonrisas.   Según   los   grillitos   presentes   en   dicho   evento   hubo   quien   de   plano   ni   se   le   acercó   a   la  
también   excomisionada   de   los   pueblos   indígenas.   Lo   cierto   es   que   curiosamente   comenzó   su   reaparición  en  
lugares  donde  antes  ni  se  le  veía.  
  
(Redacción,  página  02)  
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P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El   Universal-Express   Nieto   surtió   gas   a   cárceles   del   DF: Además   de   abastecer   hospitales   del   Gobierno   del   DF,   la  
empresa   gasera  Express  Nieto,   una  de   cuyas   pipas   causó  una   explosión   en   el   hospital  Materno   Infantil   de  Cuajimalpa,  
ejecutó   contratos  para  suministrar  gas  a   los  Centros  Penitenciarios  de   la  ciudad  de  México.  De  acuerdo   con   la   relación  de  
contratos  de  adjudicación  directa  a  través  de  la  Subsecretaría  del  Sistema  Penitenciario  perteneciente  a  la  Secretaría  
de  Gobierno  del  DF,  en  2013  la  empresa  Gas  Express  Nieto  cumplió  con  cuatro  contratos  de  suministro  de  gas  en  cárceles  
del  DF,  cuyo  monto  asciende  a  14  millones  344  mil  930  pesos.  En  el  primer  trimestre  de  2013  se  reportó  un  convenio  con  
número  SG/DGA/SSSP/017/2013;;  dicha  empresa  fue  contratada  para  el  suministro  de  Gas,  LP  para  los  diferentes  reclusorios  y  
centros  penitenciarios  que  están  en  la  capital  del  país.  El  monto  de  ese  contrato  es  de  tres  millones  375  mil  pesos.  Se  detalla  
que  la  fecha  de  inicio  fue  el  1  de  enero  de  2013  y  finalizó  el  28  de  febrero  del  mismo  año.  Se  especifica  que  el  servicio  que  
otorgó  la  empre   En  el  primer  tercio  de  2013  la  empresa  fue  nuevamente  contratada  
bajo  el  número  de  expediente  SG/DGA/SSSP/019/2013  
adolescentes   de   la   dirección   general   de   tratamiento   para   adolescentes,   dependiente   de   la   Subsecretaría   de   Sistema  

  Por  ese  contrato,  la  empresa  Gas  Express  Nieto  recibió  296  mil  319.50  pesos.  El  servicio  comenzó  a  otorgarse  
a  partir  del  1  de  enero  de  2013  y  finalizó  el  31  de  marzo  de  ese  año.  La  Segob  local  vuelve  a  destacar  que  el  servicio  se  llevó  
a   cabo   en   tiempo   y   forma.   En   otro   acuerdo   celebrado   con   la   dependencia   capitalina   que   corresponde   al   folio  
SG/DGA/SSSP/051/  2013,  nuevamente  la  empresa  gasera  es  contratada  para  abastecer  reclusorios  y  centros  penitenciarios.  
El  28  de  febrero  de  2013,  la  compañía  Gas  Express  Nieto  ejecutó  otro  acuerdo  con  la  Segob  por  10  millones  65  mil  708  pesos  
para  el  suministro  de  gas  LP  a  centros  penitenciarios.  Dicho  contrato  fue  celebrado  el  28  de  febrero  de  2013,  mientras  que  el  
servicio   en  forma   comenzó  a  otorgarse  el  1  de  marzo  hasta  el  31  de  agosto  de  ese  mismo  año.  Finalmente  el  8  de  marzo  
de   2013   se   ejecutó   un   nuevo   contrato   por   suministro   de   gas   LP   para   diferentes   comunidades   para   adolescentes.   El  
documento   responde   al   folio   SG/DGA/SSSP/056/2013   cuyo   pago   a   la   empresa   fue   de   696   mil   902.50   pesos.   El   servicio  
comenzó  el  1  de  abril   y   finalizó  el  30  de  septiembre  de  2013.  En   los  cuatro  contratos  se   informa  que  no  se   realizaron   los  
estud    Asimismo,   todos   los   contratos   fueron  
revisados   y   vigilada   su   ejecución   con   el   fin   de   comprobar   el   inicio   y   la   conclusión   de   los   mismos.   De   acuerdo   con   la  
Subsecretaría   de   Sistema   Penitenciario   de   la   Segob   local,   hay   tres   reclusorios   preventivos   para   varones,   dos   centros   de  
Ejecución  de  Sanciones  Penales  para  hombres,  un   centro  varonil   de   rehabilitación  psicosocial   y  un   centro  de   readaptación  
social  varonil.  Asimismo  existen  dos  centros  de  readaptación  social  para  mujeres.  Hasta  el  29  de  enero  de  este  año,  están  
internados  39  mil  41  internos.  Además  hay  cinco  diferentes  comunidades  para  adolescentes  en  el  DF.  La  consentida  del  DF  
La  empresa  gasera  cuenta  con  contratos  con  la  Secretaría  de  Salud  del  DF,  el  Tribunal  Superior  de  Justicia  del  DF,  así  
como  con   la  Planta  de  Asfalto,  organismo  desconcentrado  de   la  Secretaría  de  Obras  y  Servicios  del  DF.  Los  convenios,  
que  datan  de  2011  a  la  fecha,  suman  un  monto  total  de  dos  millones  981  mil  247.22  pesos.  El  contrato  que  se  hizo  con  la  
Sedesa  fue  para  abastecer  a  todos  los  hospitales  del  DF.  El  de  Planta  de  Asfalto  para  abastecer  a  tanques  estacionarios  de  las  
delegaciones  Coyoacán  y   Tlalpan.   El   del   TSJDF   fue   para   dar   servicios   a   Cendis   y   a   la   Semefo.   (Sandra   Hernández,  
primera  plana)  
La   Jornada-Padres   de   los   43   y   gobierno,   cara   a   cara   en   la   ONU:   Padres   de   los   normalistas   de   Ayotzinapa  
desaparecidos  viajaron  a  Ginebra,  Suiza,  para  dar  su  testimonio  ante  los  diez  expertos  independientes  que  integran  el  Comité  
sobre   Desapariciones   Forzadas   de   la   Organización   de   Naciones   Unidas   (ONU),   a   quienes   demandarán   que   el   gobierno  
mexicano  presente  con  vida  a  sus  hijos,  que  se  haga  justicia  y  se  conozca  la  verdad.  Bernabé  Abraján,  padre  de  Adán,  uno  de  
los  alumnos  desaparecidos,  e  Hilda  Legideño  Vargas,  madre  de  José  Antonio  Tizapa,  otro  de  los  normalistas,  afirmaron  que  
acuden  ante  esta   instancia  de   la  ONU  para  exigir  que  nos  devuelvan  a  nuestros  muchachos,  porque  en  este  país  para   los  
pobres  no  existe  la  justicia.  Vamos  a  pedirles  que  intercedan  por  nosotros,  que  le  pidan  al  gobierno  mexicano  que  nos  diga  la  
verdad.  Legideño  Vargas  indicó:  Como  padres,  sentimos  que  nuestros  hijos  no  están  muertos,  y  vamos  a  seguir  buscándolos  
vivos;;   queremos   justicia,   pero   también   la   verdad.  Aseguró  que   el   gobierno  mexicano   no  puede   cerrar   el   caso  porque  hay  
muchas  irregularidades.  Agregó  que  los  defensores  de  derechos  humanos  presentaron  un  informe  ante  el  organismo  con  al  
menos  10  pendientes  por  resolver  en  la  indagatoria  que  realiza  la  Procuraduría  General  de  la  República  (PGR),  entre  los  que  
se  incluye  que  no  existe  certeza  científica  sobre  la  hipótesis  de  que  los  43  normalistas  fueron  incinerados  en  un  basurero  de  
Cocula,  Guerrero;;  que   la  declaración  de  Felipe  Rodríguez   Salgado,  El  Cepillo,  no  es  determinante  de  hecho;;  que   la  versión  
oficial  depende  en  exceso  de  declaraciones,  y  que  no  hay  un  solo  juicio  penal  por  desaparición  forzada.  Acompañados  de  una  
abogada   del   Centro   de   Derechos   Humanos   Miguel   Agustín   Pro   Juárez,   y   de   María   Luisa   Aguilar,   coordinadora   del   área  
internacional  del  Centro  de  Derechos  Humanos  de  la  Montaña  Tlachinollan,  quien  informó  que  también  acudirán  a  Bruselas,  
Bélgica,  para  reunirse  con  integrantes  del  Parlamento  Europeo,  los  padres  de  los  normalistas  señalaron  que  el  llamado  a  la  
comunidad  internacional  es  a  que  nos  apoyen,  que  le  exijan  a  nuestro  gobierno  que  haga  justicia  por  los  compañeros  caídos,  
por  los  43  desparecidos  de  Ayotzinapa,  pero  que  no  son  los  únicos.  Bernabé  Abraján,  precisó  que  esta  medida  es  importante  
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para   nosotros,   porque   queremos   una   solución.   Vamos   a   estar   en   la   audiencia   (del   Comité   de  Desaparición   Forzada)   para  
explicar  la  detención  de  nuestros  hijos,  que  sabemos  la  hicieron  policías  municipales  de  Iguala,  Guerrero;;  ellos  saben  dónde  
están.  Afirmó  que  gracias  al  apoyo  del  Centro  Pro  cubrieron  los  gastos  para  su  traslado  a  Ginebra.  Ellos  se  hicieron  cargo  de  
lo  que  necesitamos.  Nosotros  somos  pobres,  somos  campesinos,  pero  queremos  que  México  cambie,  que  el  gobierno  cambie  
para  que  no  pase  esto,  por  eso  nos  vamos,  para  que  le  exijan  a  nuestro  gobierno  que  dé  una  solución  al  caso  Ayotzinapa.  Los  
padres   de   los   normalistas   quienes   regresarán   a  México   el   próximo   sábado    no   descartaron   que  si   hay   las   condiciones   y  
podemos  convocar  a  otras  organizaciones,  allá  llamaríamos  a  un  mitin  o  una  marcha  para  difundir  el  caso  de  nuestros  hijos,  y  
para  decir  la  verdad  de  lo  que  está  pasando  en  México.  (Laura  Poy  Solano,  primera  plana)    
Excélsior-Plantean  que  Procuraduría  General   de   la  República   atraiga  el   caso  L12: El   informe   que   este   domingo  
presentará   la   Comisión   Especial   para   el   caso   de   la   Línea   12   del   Metro   en   la   Cámara   de   Diputados   prevé   solicitar   a   la  
Procuraduría  General  de  la  República  (PGR)  tomar  en  sus  manos  las  averiguaciones  previas  y  las  consignaciones  penales  que  
se  deriven  hacia  los  exfuncionarios  públicos  y  empresas  privadas  que  habrían  sido  responsables  de  las  irregularidades  de  la  
obra.  Impulsado  por   la  bancada  del  PRI,  el  borrador  del  documento  que  será  entregado  a   la  Mesa  Directiva  de  San  Lázaro  
solicita   que   el   gobierno   federal   establezca   el   deslinde   de   responsabilidades   del   exjefe   de   Gobierno   del   Distrito   Federal,  
Marcelo  Ebrard,  y  de  quien   fuera  su  secretario  de  Finanzas,  el   senador  Mario  Delgado,  así   como  del  extitular  del  Proyecto  
Metro,  Enrique  Horcasitas.  Con  base  en  los  documentos  revisados  y  los  testimonios  reunidos,  la  instancia  legislativa  concluye  
que   en   la   construcción  de   la   Línea   12   y   las   adquisiciones   correspondientes   se   pudo  haber   incurrido   en  por   lo  menos   tres  
delitos:   uso   indebido  de   facultades,   ejercicio   abusivo   de   funciones   y   peculado.   Entre   los   temas  que   los   legisladores   están  
poniendo  en  duda  están  las  curvas  menores  a  300  metros,  el  porqué  se  optó  por  una  flota  de  trenes  férreos  y  por  qué  hubo  
adjudicaciones   directas   y   no   licitaciones   públicas.   PIDEN   QUE   PGR   ATRAIGA   L12   El   informe   que   hoy   presentará   la  
Comisión  Especial  para  el  caso  de   la  Línea  12  en  la  Cámara  de  Diputados  prevé  solicitar  al  procurador  Jesús  Murillo  Karam  
tomar  en  sus  manos  las  averiguaciones  previas  y  las  consignaciones  penales  que  se  deriven  hacia  los  funcionarios  públicos  y  
empresas   privadas   que  habrían   sido   responsables   de   las   irregularidades   de   la  obra.   Impulsado  por   la   bancada  del   PRI,   el  
borrador   del   documento  que  hoy   será   entregado   a   la  Mesa  Directiva   de  San   Lázaro   solicita   que   el   gobierno   capitalino   de  
Miguel  Mancera,  establezca  el  deslinde  de  responsabilidades  de  su  antecesor  Marcelo  Ebrard  y  de  quien  fuera  su  secretario  de  
Finanzas,   el   senador   Mario   Delgado,   así   como   del   extitular   del   Proyecto   Metro,   Enrique   Horcasitas.   Con   base   en   los  
documentos  revisados  y  los  testimonios  reunidos,  la  instancia  legislativa  concluye  que  en  la  construcción  de  la  Línea  12  y  las  
adquisiciones   correspondientes   se  pudo  haber   incurrido  en  por   lo  menos   tres  delitos:  uso   indebido  de   facultades,  ejercicio  
abusivo  de  funciones  y  peculado.  La  Comisión  Especial,  que  preside  el  diputado  federal  del  PRI  Marco  Antonio  Calzada  Arroyo,  
recomienda  en  el   reporte  que   la  Contraloría   (del  Distrito  Federal)  entregue  a   la   Procuraduría  General  de  Justicia  capitalina  
(PJGDF)   incluya   la   documentación   necesaria   para   que   deslinde   las   responsabilidades   civiles,   penales   o   administrativas   de  
funcionarios   y   particulares.   Igualmente   considera   la   necesidad   de   que   la   PGJDF   proceda   al   estudio   de   los   posibles   ilícitos  
cometidos  y  realice  el  desglose  correspondiente  ante  la  PGR,  a  fin  de  que  ésta  proceda  a  la  averiguación  de  posibles  delitos  
federales  cometidos  por  funcionarios  públicos  y  empresas  privadas.  Habrá  tiempo  para  nuevos  testimonios:  Beltrones  
Cuestionado   sobre   el   documento,   mismo   que   según   la   oposición   en   la   Cámara   de   Diputados   aún   no   es   concluyente,   el  
coordinador  de  la  bancada  del  PRI,  Manlio  Fabio  Beltrones,  afirmó  que  hoy  se  conocerá   conforme  a  lo  que  se  estableció  en  
el  acuerdo  que  crea  la  Comisión  para  darle  seguimiento  al  uso  de  los  recursos  federales  que  se  utilizaron  en  la  construcción  
de  la  Línea  12  del  Metro   un  informe  semestral,  que  deberá  enviarse  a  la  Mesa  Directiva  para  que  el  pleno  de  San  Lázaro  lo  
conozca  el  próximo  martes.  El  diputado  detalló  que  ese  día,  3  de  febrero,  podrán  comentarse  cuáles  son  los  criterios  de  cada  
uno   de   los   grupos   parlamentarios   alrededor   de   lo   que   se   construyó   en   este   informe,   que   es   obligación   de   la   Comisión.  
Interrogado   sobre   la  posibilidad  de  que  Marcelo  Ebrard  pueda   comparecer  ante  dicha   instancia   legislativa,   como  el  propio  
exjefe  de  gobierno  lo  solicitó  mediante  una  carta  dirigida  a  ésta,  Beltrones  definió  que  ello  sería  parte  de  una  segunda  fase  de  
trabajo.   s  particulares  quisieran  ser  escuchados  por  la  Comisión.  Yo  he  hablado  con  su  presidente,  
diciéndole  que  termine  su  informe   como  lo  debe  hacer  ante  los  miembros  de  la  Comisión  de  la  Línea  12  del  Metro ,  y  que  
para  su  segundo  informe  escuche  a  todo  aquel  que  mantenga  y  tiene  su  derecho  a  solicitar  ser  oído,  para  integrar  el  segundo  
con  mayor  solidez.  Dudas  de  la  Comisión  El  informe  que  hoy  será  oficialmente  turnado  a  la  Mesa  Directiva  de  la  Cámara,  a  
fin  de  que  se  programa  su  discusión  y  votación  en  el  pleno,  incluye  una  serie  de  interrogantes  en  torno  a  la  obra,  misma  que  
por  sus  diversas  irregularidades  afecta  actualmente  a  medio  millón  de  usuarios  del  Metro,  ante  el  cierre  de  varias  estaciones.  
Los   cuestionamientos   habrían   guiando   la   formulación   del   informe.   Los   diputados   preguntan   por   qué   la   prisa   de   acabar   la  
Línea  12,  por  qué  el  tipo  de  cambio  de  la  transacción  por  los  trenes  se  fijó  en  16.20  pesos  por  dólar  cuando  estaba  a  12.91,  
por  qué  se  hizo  mediante  una  asignación  directa  y  no  una  licitación  pública,  por  qué  se  pagó  por  ruedas  de  metal  cuando  las  
de  hule  son  más  seguras,  de  menor  desgaste  y  mantenimiento  más  económico,  y  por  qué  se  decidió  realizar  un  contrato  PPS  
por  los  carros  que  resultó  cuando  menos  tres  veces  más  costoso  que  adquirirlos.  Otras  dudas  se  refieren  a  haber  permitido  la  
construcción  de  más  de  una  docena  de  curvas  menores  a  300  metros  desatendiendo  parámetros  de  seguridad,  y  por  qué  los  
funcionarios   del   Metro   alteraron   varias   veces   durante   la   construcción   de   la   obra   su   trazo   original,   haciendo   la   ruta   más  
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compleja  e  insegura  y,  en  qué  momento  de  la  realización  del  proyecto  y,  también,  por  qué  razón  se  decidió  que  toda  la  línea  
no  fuera  subterránea.  RESULTADOS  CONTRADICTORIOS  Los  resultados  que  arrojaron  los  análisis  de  la  empresa  SYSTRA  
y  que  fueron  certificados  por  TÜV  Rheinland  son  contradictorios  a  las  conclusiones  de  un  análisis  que  solicitó  la  armadora  CAF  
a  un  especialista  en  desgaste  ondulatorio.  El  programa  de  rehabilitación  que  desarrolla  el  Gobierno  del  Distrito  Federal  está  
basado   en   los   resultados   de   los   análisis   dinámicos   de   SYSTRA   en   el   tramo   elevado   y   de   los   cuales   se   desprendieron  
recomendaciones  para  modificar  el  sistema  de  vías  y   la   flota  de  trenes.  Las  conclusiones  señalan  que   los   trenes  deben  ser  
modificados   ya   que   generan   esfuerzos   excesivos   en   los   rieles   derivados   de   una   mala   inscripción   de   los   bogies   y   de   la  
suspensión  delantera  del  tren.  TÜV  Rheinland  certificó  los  resultados  de  SYSTRA  y  agregó  que  existen  fallas  en  la  técnica  para  
el  modelado  de  los  trenes  que  derivó  en  errores  en  las  suspensiones  primaria  y  secundaria  del  material  rodante,  así  como  en  
algunos  elementos  que  fueron  mal  colocados.  Frente  a  esto,  la  certificadora  recomendó  que  se  evaluara  la  posibilidad  de  que  
la  flota  que  fabricó  CAF  fuera  cambiada  por  trenes  que  tuvieran  una  mejor  interfaz  con  el  sistema  de  vías  con  el  objetivo  de  
controlar  el  desgaste  ondulatorio  que  resultó  de  una  mala  interacción  entre  las  ruedas  y  el  riel.  La  posibilidad  fue  planteada  
por  el   jefe  de  Gobierno,  Miguel  Ángel  Mancera,  y  por  el  director  del  Sistema  de  Transporte  Colectivo,  Joel  Ortega,  quienes  
señalaron  que   la   terminación   anticipada  del   PPS   que   se   firmó   con  CAF   sería   analizada   si   la   armadora   no   lleva   a   cabo   las  
modificaciones  propuestas  por  SYSTRA.  CAF  reiteró  a  través  de  un  documento  que  dirigió  a  la  Secretaría  de  Obras  y  Servicios,  
su  disposición  para  hacer  las  modificaciones  propuestas,  pero  señaló  que  para  planificarlas  debe  conocer  en  su  totalidad  los  
análisis  de  SYSTRA  y  TÜV  Rheinland.  Su  postura  fue  acompañada  con  los  resultados  de  un  análisis  que  solicitó  a  Stuart  Liddle  
Grassie,  especialista  en  desgaste  ondulatorio.  REHARÁ  SOBSE  22  CURVAS  Durante  los  próximos  diez  meses,  la  Secretaría  
de  Obras  y  Servicios  del  Distrito  Federal  (Sobse)  desmantelará  y  reconstruirá  en  su  totalidad  22  curvas  localizadas  en  el  tramo  
elevado  de  la  Línea  12  del  Metro.  La  reconstrucción  que  planteó  la  empresa  SYSTRA,  resultado  de  las  pruebas  dinámicas  que  
hizo  entre  las  estaciones  Zapotitlán  y  Nopalera,  cerradas  desde  el  11  de  marzo  de  2014,  impactará  32  por  ciento  del  sistema  
original  de  vías.  En  total,  22  curvas  con  radios  menores  a  550  metros,  en   las  que  el  desgaste  ondulatorio  ha  generado  los  
daños  más  profundos,  serán  rehechas  con  balasto,  durmientes,  rieles  y  fijaciones  nuevas  para  permitir  la  correcta  interacción  
con  la  flota  de  trenes.  Las  obras,  que  llevará  a  cabo  la  empresa  española  COMSA-EMTE,  también  incluirán  la  rectificación  de  
los   parámetros   para   la   renivelación   y   alineación   de   la   vía   conforme   al   proyecto   ejecutivo,   reinstalación   de   los   equipos   de  
señalización  y  pilotaje  automático  y  ajustes  en  peraltes  y  catenarias  aéreas.  El  titular  de  la  Sobse,  Alfredo  Hernández,  detalló  
que  de  acuerdo  con  las  recomendaciones  de  SYSTRA,  el  sistema  de  vías  que  instaló  originalmente  el  consorcio  constructor  
integrado  por  ICA,  Carso  y  Alstom  deberá  ser   retirado  y  desechado.  Los  trabajos  para   la  rehabilitación  de   las  curvas,  cuya  
construcción  estuvo  a  cargo  de  las  empresas  ICA  y  Carso,  comenzarán  en  marzo,  una  vez  que  la  Sobse  reciba  los  materiales  
que  SYSTRA  determinó  para   la   fabricación  de   las  nuevas  curvas.  El   tramo  elevado,  cuestionado  por  contar  con  curvas  que  
comprometen  la  operación  de  los  trenes  modelo  FE.10,  requirió  22  meses  para  su  construcción  en  los  que  fueron  colocadas  
423   trabes   de   apoyo   de   concreto   prefabricado   con   pesos   de   hasta   300   toneladas   cada   una.   El   proceso   de   rehabilitación  
también   se   llevará   a   cabo   en   los   tres   kilómetros   del   tramo   elevado   que   corresponden   a   secciones   rectas   en   las   que   los  
esfuerzos  que  reciben  los  rieles  al  paso  de  los  trenes  no  han  ocasionaron  daños  tan  profundos  en  comparación  con  las  curvas.  
De  acuerdo  con  las  recomendaciones  de  SYSTRA,  en  estos  segmentos  de  la  vía  será  necesario  levantar  mediante  un  sistema  
de  pórticos   los   rieles  originales,   retirar  el  balasto  dañado,  colocar  uno  con  mayor  dureza  y   recolocar  el   sistema  de  vías.  El  
trazo  que  siguen  los  11  kilómetros  correspondientes  al  tramo  elevado  forma  parte  de  los  cuestionamientos  que  formularon  los  
integrantes  de  la  Comisión  Especial  para  el  seguimiento  de  los  recursos  federales  invertidos  para  la  Línea  12.  La  Sobse  indicó  
que   las  obras  para   la   rehabilitación  de   la   Línea  Dorada   tendrán  un   costo  de  883  millones  de  pesos  y  deberán   concluir   en  
noviembre  para  permitir  la  reapertura  de  la  ruta.  (Ivonne  Melgar,  Primera  plana)  
Crónica-El  INE  aplica  exámenes  para  supervisores,  pese  a  las  acciones  de  la  CETEG: A  pesar  de  las  advertencias  y  
acciones  de  violencia  llevadas  a  cabo  por  miembros  de  la  Coordinadora  Estatal  de  Trabajadores  de  la  Educación  de  Guerrero  
(CETEG)   y   normalistas   de   Ayotzinapa,   durante   los   últimos   meses,   el   Instituto   Nacional   Electoral   (INE)   continúa   con   los  
preparativos  en  Guerrero  para  que  se  realicen  las  votaciones  del  7  de  junio  próximo,  para  elegir  gobernador,  81  alcaldes,  46  
diputados   locales,   nueve   diputados   federales   y   dos   senadores   de  mayoría.   En   la   cuarta   sesión   del   INE   en   la   entidad,   los  
consejeros   electorales   dieron   a   conocer   que   se   aplicaron   exámenes   en   Tixtla   y   en   Chilpancingo,   del   Distrito   07,   para  
supervisores  electorales  y  capacitadores  asistentes  electorales,  a   fin  de  contratar  a  249  y  mil  512,  respectivamente.  Según  
datos  del  INE,  del  1  de  septiembre  del  2014  al  11  de  enero  de  este  año  se  realizaron  en  Guerrero  159  mil  404  trámites  de  
actualización  de  credenciales  de  elector,  de  las  cuales  fueron  entregadas  152  mil  336,  con  lo  que  el  padrón  electoral  quedó  
integrado  por  dos  millones  557  mil  430  ciudadanos.  De  este  número,  un  total  de  dos  millones  364  mil  912  personas  quedaron  
en  lista  nominal  con  derecho  a  emitir  su  voto,  el  próximo  siete  de  junio.  Los  consejeros  electorales  hicieron  un  llamado  a  toda  
la  sociedad  a  permitir  que  se  lleven  a  cabo  los  comicios  electorales  de  junio  próximo,  en  calma,  con  transparencia  y  legalidad.  
Esto,   ante   la   advertencia   de   los   maestros   de   la   CETEG,   padres   de   familia   y   normalistas   de   que   no   habrá   elecciones   en  
Guerrero,  si  antes  no  son  presentados  con  vida  los  43  normalistas  que  continúan  en  calidad  de  desaparecidos.  (Redacción,  
página  06)  
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C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  entre  los  pendientes  que  México  admitirá  ante  el  Comité  contra  la  Desaparición  Forzada  de  la  ONU  está  la  ausencia  de  
una  ley  sobre  personas  desaparecidas  que  regule  las  declaraciones  de  ausencia  por  desaparición  y  obligue  a  las  autoridades  a  
su  búsqueda,  basadas  en  la  presunción  de  vida.  
  
:Que  una   dependencia   directamente   relacionada   con   la   distribución   de   gas   es   la   Secretaría   de   Energía,   a   través   de   la  
Subsecretaría  de  Hidrocarburos,  a  cargo  de  Lourdes  Melgar.  
El  reglamento  vigente  de  gas  LP  especifica  que  la  Subsecretaría  es  responsable  de  la  verificación  de  instalaciones,  vehículos  y  
equipos   a   fin   de   que   se   ajusten   a   las   normas   oficiales,   entre   las   que   se   incluyen   los   procedimientos   a   transportistas   y  
prestadores  de  servicio  para  el  suministro  de  gas  en  condiciones  seguras.  ¿Será?  
  
:Que  el   personal   médico   del   Hospital   Materno   Infantil   de   Cuajimalpa   reprocha   la   ausencia   de   la   directora   de   ese  
centro,  Laura  Patricia  Torres,  no  solo  durante  la  tragedia  que  enfrentan,  sino  a  lo  largo  de  toda  su  administración.  
Médicos  aseguran  que  la  directora  nunca  ha  trabajado  en  equipo  con  el  cuerpo  médico  y  que  ahora  tampoco  se  ha  acercado  
a  los  trabajadores  afectados  para  brindarles,  al  menos,  palabras  de  aliento.  
  
:Que  este  domingo,  apenas  quede  formalmente  instalado  el  periodo  ordinario  de  sesiones,  la  Junta  de  Coordinación  Política  
en  la  Cámara  de  Diputados,  encabezada  por  el  priista  Manlio  Fabio  Beltrones,  se  reunirá  para  dar  trámite  al  dictamen  con  
el  que  se  busca  regular  la  deuda  de  estados  y  municipios.  
Y  es  que  este  será  el  primer  tema  que  se  aborde  durante  la  sesión  del  próximo  martes  y  existe  ya  un  acuerdo  entre  todas  las  
fuerzas  políticas  para  que  sea  avalado  de  inmediato.  
  
:Que  se  anunciaron  cambios  en  la  SEP  el  pasado  viernes.  
Héctor   Faya,   quien   se   desempeñó   como   secretario   particular   de  Emilio   Chuayffet,   pasa   a   ser   titular   de   la   Unidad   de  
Seguimiento  de  Compromisos  Presidenciales,  puesto  de  nueva  creación  para  reforzar  el  cumplimiento  de  las  metas  educativas  
gubernamentales.  
El  otro  movimiento  es  el  de  Eugenia  Garduño,  hasta  hace  unos  días  responsable  de  la  OCDE  en  México,  quien  encabezará  
el   organismo   desconcentrado   aprende.mx,   que   se   va   a   encargar   de   licitar   y   preparar   contenidos   en   las   tabletas   que  
entregarán  a  estudiantes  de  quinto  año  de  primaria  en  todo  el  país.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  

  
  
Hoy  es  un  día  clave  para  la  investigación  de  la  Comisión  de  la  L12  del  Metro  en  San  Lázaro,  que  en  su  informe  señala  al  ex  
jefe  de  Gobierno  Marcelo  Ebrard  y  a  su  ex  secretario  de  Finanzas,  Mario  Delegado,  como  los  responsables  del  desastre  en  
la   construcción  multimillonaria  de   la   vía.  El   reporte   se  discute  y   vota  este  domingo,   con   la   idea  de   llevarlo  el  martes  a   la  
sesión  plenaria.  Pero,  como  le  anticipamos  en  este  espacio,  don  Marcelo  no  se  ha  quedado  con  los  brazos  cruzados  y  apunta  

con  perredistas.  El  tiroteo  por  la  llamada  Línea  Dorada,  que  lleva  más  de  10  meses  parada  en  un  tramo,  apenas  comienza.  
    
Otra  comisión  en  San  Lázaro  
  
Con  la  instalación  del  último  periodo  ordinario  de  sesiones  de  la  62  Legislatura  en  la  Cámara  de  Diputados,  los  coordinadores  
parlamentarios  del  PRI,  Manlio  Fabio  Beltrones;;  del  PAN,  Ricardo  Anaya,  y  del  PRD,  Miguel  Alonso  Raya,  discuten  hoy  
en   la   Junta   de   Coordinación   Política   la   creación   de   un   Grupo   de   Trabajo   Plural   para   investigar   el   fraude   de   dos  mil   700  
millones   de   pesos   de   Ficrea   a   cientos   de   ahorradores.   Uno   de   los   puntos,   nos   dicen,   es   indagar   cómo   pudo   operar   esta  
sociedad   financiera   el   desfalco,   sin   que   las   autoridades   de   la   Comisión   Nacional   Bancaria   y   de   Valores,   a   cargo   del  
joven  Jaime  González  Aguadé,  se  percatara  de  las  actividad   
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Alejandro  Zapata  Perogordo  
Reviven  a  Zapata  
  
Un  personaje  azul  que  andaba  de  capa  caída  por  el  escándalo  de  la  fiesta  con  la  señorita  Montana  trata  de  respirar  y  sacar  la  
cabeza,   ahora   que  Gustavo  Madero  volvió   por   sus   fueros   a   la   dirigencia   del   PAN.  Alejandro   Zapata   Perogordo  tomó  

que   tiene   el   apoyo   de   su   amigo  Santiago   Creel.   Don   Alejandro,   quien   participó   en   aquella   fiesta   con   chicas   de   la   vida  
nocturna,  va  a  competir  contra  la  senadora  calderonista  Sonia  Mendoza  y  el  ex  alcalde  Mario  Leal  Campos,  nos  dicen.  
    
Carlos  Romero  Deschamps  
Negociación  en  el  Senado  
  
Algunos  senadores  negocian  por  debajo  de  la  mesa  una  ley  de  transparencia  para  no  permitir  que  los  ciudadanos  conozcan  
información  en  materia  financiera  y  asuntos  de  derechos  humanos.  La  idea  es  reservar  información  sobre  violaciones  graves  a  
los   derechos   humanos;;   debilitar   al   IFAI   con   la   concesión   de   un   asiento   al   Poder   Ejecutivo   para   que   tome   decisiones   de  
transparencia,   y   hacer   inoperante   la   reforma   constitucional   recién   aprobada   al   frenar   la   obligación   de   las   autoridades   y  
entidades  de  generar  información,  nos  comentan.  Organizaciones  civiles  ven  en  la  negociación  las  manos  de  los  equipos  del  
senador   priísta  Carlos   Romero   Deschamps  y   del   mismísimo   gobernador   del   Banco   de   México,  Agustín   Carstens,   nos  
comentan.  ¿Será?  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
EN  LOS  CORRILLOS  diplomáticos  se  comenta  que  en  el  gobierno  federal  andan  nerviosos  por  las  audiencias  que  sostendrá  en  
Ginebra  el  Comité  contra  la  Desaparición  Forzada  de  Naciones  Unidas.    DE  HECHO,  se  dice  que  no  hay  quién  le  quiera  entrar  
a  ese  tocó  y  dar  la  cara  por  la  administración  de  Enrique  Peña  allá  en  Suiza.  MÁS  AÚN  porque  el  caso  Ayotzinapa,  que  tanto  
revuelo  ha  causado  en  Europa,  pone  una  enorme  lupa  sobre  lo  que  ocurre  en  México.  ADEMÁS,  ya  confirmaron  su  presencia  
en  esas  audiencias   representantes  de  ONGs,  padres  de   los  normalistas  desaparecidos  y  el  ombudsman  Luis  Raúl  González  
Pérez,  quienes  seguramente  se  encargarán  de  dejar  muy  clara  la  difícil  situación  que  enfrenta  el  país  en  esa  materia.  A  VER  
QUIÉN  es  el  guapo  o  la  guapa  del  gobierno  que  se  echa  ese  trompo  a  la  uña.    
  
SI  EL  COORDINADOR  del  PAN  en  el  Senado,  Jorge  Luis  Preciado,  decidiera  dejar  la  política,  seguramente  podría  hacer  una  
brillante   carrera   corpo   agente   de   viajes.   ANTE   LAS   CRÍTICAS   por   la   decisión   de   hacer   la   plenaria   de   los   38   senadores  
albiazules   en   un   hotel   de   lujo   en   Los   Cabos,   el   colimense   salió   a   decir   que   consiguieron   un   precio   especial   tanto   en   las  
habitaciones  como  en  los  vuelos  para  él  y  sus  compañeros.  SEGÚN  Preciado,  la  estancia  en  el  Pueblo  Bonito  Pacífica  Golf  &  
SPA,   que   cuenta   con   amenidades   de   lujo   como   un   menú   de   almohadas,   cojín   de   plumas   en   cada   colchón   y   servicio   de  
mayordomo,  les  salió  baratísimo  y  se  gastaron  lo  mismo  que  en  otras  plenarias.  QUÉ  BIEN  que  los  ciudadanos  puedan  estar  
tranquilos  sabiendo  que  sus  representantes  populares  siempre  buscan  las  mejores  ofertas  a  la  hora  de  despilfarrar  el  dinero  
de  los  mexicanos.    
  
LA  EMPRESARIA  y  ex  diputada  local  del  DF,  Cristina  Alcayaga,  seguramente  se  va  a  levantar  hoy  cantando  aquella  canción  de  
"Annie"  que  dice:   "Seguro  que  hay  s000l  mañana...".  DESPUÉS  de  vatios  años  de  cabildeo,  a  partir  de  hoy,  Quintana  Roo  
modifica  su  horario,  lo  que  permitirá  que  los  turistas  tengan  una  hora  más  de  luz  para  disfrutar  de  las  playas  y  los  paseos  al  
aire  libre.  Y  ES  QUE,  hasta  ayer,  en  Cancún  y  la  Riviera  Maya  se  hacía  de  noche  a  las  cinco  de  la  tarde,  básicamente  porque  
la  alta  burocracia  de  Chetumal  no  quería  cambiar  el  horario  para  no  tener  que  desvelarse.  SIN  DUDA  una  buena  noticia  para  
los  empresarios  turísticos  de  esa  entidad  y  sus  miles  de  empleados.    
  
EXPERTOS  en  bienes  raíces  ya  están  pensando  en  crear  una  nueva  categoría  de  vivienda  en  México.  ASÍ  COMO  el  Infonavit  
se  dedica  a  darle  créditos  a  los  trabajadores  para  que  compren  viviendas  de  interés  social,  hay  empresas  como  Grupo  Higa  
que   le  consiguen  casas  a  altos  funcionarios  públicos,  políticos  y  sus   familiares.  Y  ES  A  ESAS  propiedades  a   las  que  quieren  
bautizar  como  viviendas  ¡de  interés  político!  ES  CHISTE,  parezca  lo  que  parezca.  
  
(Redacción,  página  10)  
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CARTONES      POLÍTICOS      Y      ANEXOS  
Milenio  
  

  
  

  


